

# BBC Bitesize

## Les agents secrets – Les nouvelles technologies (Transcript)

Double-Vé : Maxime. Tu as un portable ?

Maxime : Oui! Moi, je ne peux pas vivre sans mon portable. J'envoie des textos à tous mes copains et mon portable est indispensable pour appeler mes parents en cas d'urgence.

Double-Vé : Eh bien, celui-ci va détruire le système informatique du Docteur Némésis. Tu dois t'infiltrer dans sa base en tant que technicien de maintenance en informatique et utiliser ce portable pour télécharger un virus !

Maxime : D'accord ! J'accepte cette mission... à condition d'avoir des vêtements vraiment cool...

---

Maxime : Bonjour ! Soutien technique. On m'a dit que vous avez des problèmes avec votre superordinateur diabolique ?

Henchwoman : Allez-y. De toute façon, je prends une pause.

Dr Némésis : Qu'est-ce que vous faites ?

Maxime : Euh, soutien technique. Je mets à jour votre internet.

Dr Némésis : Je peux vous aider ? Je vais sur internet tous les jours !

Maxime : Ah, oui ? Et vous faites quoi sur internet ?

Dr Némésis : Je suis blogueur et je vais souvent sur les blogs de mes copains. Je participe à des forums et j'ai plus de quatre cents amis sur des réseaux sociaux.

Maxime : Impressionnant !

Dr Némésis : Merci. Quelquefois, je fais des achats en ligne parce que c'est plus pratique et moins cher que d'aller en ville.

Maxime : Malheureusement, je ne travaille pas sur ça, donc il vaut mieux me laisser travailler.

Dr Némésis : Dah, d'accord. En fait, je peux vous demander un petit conseil ?

Maxime : Zut... Bien sûr !

Dr Némésis : Vous préférez télécharger de la musique ou acheter des CD ?

# BBC Bitesize

Maxime : Je préfère acheter de la musique en ligne. Je sais qu'il y a des sites qui sont illégaux et cela peut détruire la vraie musique live. Cependant, je vais souvent à des concerts parce que je vois des pubs sur internet.

Dr Némésis : Ah bon... Dites, est-ce qu'internet est un système sécurisé ?

Maxime : Eh bien. On ne sait jamais vraiment avec qui on parle sur internet et certaines personnes sont malhonnêtes. Par contre, internet est essentiel pour garder contact avec des amis, pour faire des achats, pour le travail, pour tout !

Dr Némésis : Je ne peux pas imaginer un monde sans internet !

Maxime : Moi non plus !

Dr Némésis : Quelle bonne idée ! Pour mon prochain plan diabolique : éliminer internet.

Maxime : Terminé ! Votre superordinateur diabolique est comme neuf. Au revoir !

Dr Némésis : Merci ! Il est sympa. Bon, venez tous, c'est l'heure de lancer nos fusées. Oh ! Astrorocks ! J'adore ce jeu ! On lancera les fusées plus tard !

# BBC Bitesize

## Les agents secrets – Les nouvelles technologies (Translation)

Double-Vé : Maxime. Do you have a mobile phone ?

Maxime : Yes ! Me, I can't live without my mobile phone. I send texts to all my friends and my phone is essential for calling my parents in an emergency.

Double-Vé : Ahh well, this one here (holds mobile phone) is going to destroy Dr Némésis' IT system. You have to infiltrate his base as an IT maintenance technician and use this mobile phone to download a virus !

Maxime : Ok! I accept this mission... as long as I can wear some really cool clothes...

---

Maxime : Hello ! IT support. Someone told me you're having problems with your evil supercomputer?

Henchwoman : Go ahead. I'm taking a break anyway.

Dr Némésis : What are you doing ?

Maxime : Er, technical support. I'm updating your internet.

Dr Némésis : Can I help you ? I go on the internet every day !

Maxime : Ah, yeah ? And what do you do on the internet ?

Dr Némésis : I am a blogger and I often go on my friend's blogs. I go on forums and I have more than 400 friends on social media.

Maxime : Impressive !

Dr Némésis : Thank you. Sometimes, I do my shopping online because it's more practical and cheaper than going into town.

Maxime : Unfortunately I don't work on that, so it would be better to leave me to work.

Dr Némésis : Ah, okay... Actually, can I ask you for a bit of advice ?

Maxime : Eburgh ... Of course !

Dr Némésis : Do you prefer to download music or to buy CDs?

# BBC Bitesize

Maxime : I prefer to buy music online. I know there are some illegal sites and this can destroy true live music. However, I often go to concerts because I see adverts on the internet.

Dr Némésis : Oh really ?... Tell me, is the internet a secure system ?

Maxime : Well. We never really know who we are talking to on the internet and some people are dishonest. On the other hand, the internet is essential for keeping in contact with friends, for shopping, for work, for everything !

Dr Némésis : I cannot imagine a world without the internet !

Maxime : Me neither !

Dr Némésis : What a good idea ! For my next evil plan: eliminate the internet.

Maxime : Finished ! Your evil supercomputer is as good as new. Bye !

Dr Némésis : Thanks ! He's nice. Right, come on everyone, it is time to launch our rockets. Oh ! Astrorocks ! I love this game ! We will launch our rockets later !